

～さいつ～

佐伊津小学校便り

令和3年7月20日

No. 25

文責

校長 甲斐 裕一

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

本日、1学期の終業式を迎えることができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様の本校の教育活動に対するご理解とご支援の賜と感謝いたします。

さて、明日からは夏休みです。オリンピック、パラリンピックの応援や新型コロナウイルス感染症への対策をしながら、楽しく有意義に過ごしてほしいと願います。何より命が大切です。「交通事故」「水の事故」「不審者事案」などの事故防止については家庭、地域の見守りが欠かせません。どうか、安全で安心な夏休みとなりますよう保護者の皆様、地域の皆様には、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。8月30日に全員が元気な姿で登校することができますよう、よろしくお願いいたします。

夏休みを前に話したこと

本日、1学期の終業式を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、オンラインで実施しました。この中で、私は児童に次のことについて話しました。

<こんな夏休みにしてほしい> ※**新型コロナウイルス感染症に気をつけながら**

○「命を大切にする」

かけがえのない命です。何があっても大事にしてほしいです。特に、交通事故、水の事故、不審者にはしっかりと気をつけましょう。友だちと仲良くすることも命を大切にするにつながります。

○「いっぱい遊ぶ」

夏休みはいっぱい遊ぶためにあります。自分で工夫したりおうちの方のご協力をいただいたりして、いっぱい遊んでほしいと思います。もちろん、危険な遊び、人に迷惑をかけるような遊びはしません。

○「いっぱい手伝う」

家族や地域の一員として、たくさんのお手伝いをしてほしいです。お手伝いをし、そのことを大人に認められることをとおして「だれかの役に立つ」喜びを感じることができます。私は学校の草刈りをがんばります。

○「いっぱい学ぶ」

学校ではできない「学び」をたくさんしてほしいと思います。特に、普段は取り組むことが少ない作品づくりや研究をしてほしいと思います。私は、たくさんの本を読みます。

○「8月30日に必ず学校に来る」

2学期の始業式は8月30日です。この日に、必ず登校してください。やり残したことがあったり、気分が乗らなかつたりしていてもまずは登校しましょう。そのために、規則正しい生活と計画的な学習に努力しましょう。

ご家庭におかれましても、このことをご参考にしていただき、安全安心で有意義な夏休みとなりますようご指導いただければ幸いに存じます。また、本日、通知表もお渡しいたしました。昨年度と書式が変更されています。お子様を励ます1つの資料としていただきたいと思います。

なお、夏休みの8月11日(水)～13日(金)は閉庁となり、職員は出勤いたしません。万が一、事故等の緊急連絡がありましたら、天草市教育委員会(電話24-8845)へお願いいたします。(夜間など、普段の日も事故等の緊急連絡の場合は、上記にお願いいたします)